

**LAPORAN SINGKAT KOMISI I DPR RI  
(KEMENTERIAN PERTAHANAN, KEMENTERIAN LUAR NEGERI, KEMENTERIAN  
KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA, TENTARA NASIONAL INDONESIA, BADAN  
INTELIJEN NEGARA, DEWAN KETAHANAN NASIONAL, LEMBAGA SANDI  
NEGARA, LEMBAGA KETAHANAN NASIONAL, LPP TVRI, LPP RRI, PERUM  
ANTARA, DEWAN PERS, KOMISI PENYIARAN INDONESIA, DAN KOMISI  
INFORMASI PUSAT)**

---

Tahun Sidang : 2014  
Masa Persidangan : I  
Jenis Rapat : Rapat Kerja Komisi I DPR RI dengan Menteri Luar Negeri  
Hari, Tanggal : Rabu, 17 September 2014  
Pukul : 10.00 WIB  
Sifat Rapat : Terbuka  
Pimpinan Rapat : Tantowi Yahya  
Sekretaris Rapat : Suprihartini, S.IP.  
Tempat : Ruang Rapat Komisi I DPR RI, Gedung Nusantara II Lt. 1,  
Jl. Jenderal Gatot Soebroto, Jakarta 10270  
Acara : Penjelasan Menteri Luar Negeri RI mengenai Pencapaian  
Kementerian Luar Negeri RI tahun 2009 s.d 2014, permasalahan  
yang dihadapi dan catatan rekomendasi kedepan.  
Hadir : ... orang dari 45 orang Anggota Komisi I DPR RI  
Pemerintah : Menteri Luar Negeri RI, DR. Marty Natalegawa, beserta jajaran

## **I. PENDAHULUAN**

Rapat Kerja Komisi I DPR RI dengan Menteri Luar Negeri RI pada hari Rabu, tanggal 17 September 2014 dengan acara dan waktu sebagaimana tersebut di atas, dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi I DPR RI, Tantowi Yahya, dan dinyatakan terbuka untuk umum.

## **II. KESIMPULAN :**

1. Komisi I DPR RI memberikan apresiasi terhadap capaian-capaian program Kerja Kementerian Luar Negeri yang telah diraih pada kurun waktu 2009 – 2014, utamanya terhadap kepemimpinan Indonesia di Kawasan Asia Pasifik serta terbinanya diplomasi bilateral Indonesia. Lebih lanjut, Komisi I DPR RI mendorong agar capaian-capaian tersebut dapat terus ditingkatkan pada tahun-tahun mendatang untuk tetap terjaganya kepentingan nasional Indonesia.
2. Komisi I DPR RI mendukung peningkatan anggaran Kementerian Luar Negeri RI yang difokuskan pada pengembangan diplomasi publik, pengarusutamaan Diplomasi Ekonomi, dan pengembangan organisasi Kementerian Luar Negeri dalam rangka peningkatan kinerja Kementerian Luar Negeri ke depan.

3. Komisi I DPR RI memberikan dukungan kepada Kementerian Luar Negeri terkait dukungan Indonesia terhadap posisi politik Palestina di forum internasional secara proporsional, yang sejalan dengan sikap politik DPR RI.
4. Terkait dengan isu perlindungan Warga Negara Indonesia dan aset Indonesia di luar negeri, masalah perbatasan dan program diplomasi ekonomi, Komisi I DPR RI meminta Menteri Luar Negeri untuk menyampaikan memorandum pengalihan penatakelolaan Kementerian Luar Negeri kepada penerus di Kementerian Luar Negeri dan Komisi I DPR RI, sehingga program yang telah dan tengah dilaksanakan menjadi program yang terus berkesinambungan pada Pemerintahan mendatang.
5. Dalam rangka peningkatan performa perwakilan RI di luar negeri, Komisi I DPR RI senantiasa mendorong Kementerian Luar Negeri untuk meningkatkan kemampuan korps diplomatik serta penguatan perwakilan secara kelembagaan.

### **III. PENUTUP**

Rapat ditutup pukul 13.30 WIB

Jakarta, 17 September 2014  
KETUA RAPAT,

**TTD**

**TANTOWI YAHYA**  
**A-192**